

# 憲法に緊急事態条項の明記を! 日本武道館に1万人が集結



平河町通信



大会には多数の衆参国會議員が駆けつけた

大会の模様は以下のURLまたはQRコードのYouTubeで視聴できます。  
<https://youtu.be/watch?v=VmkoJzR08E>



「感染症と自然災害に強い日本を!」をスローガンに掲げた「国民の命と生活を守る1万人大会」が5月30日、東京・千代田区の日本武道館で開かれました。大会は全国の医療や経済団体などによるニユーレジリエンス

自民党筆頭幹事の中谷元氏は、30日に開かれた衆院の憲法審査会終了後、野党筆頭幹事の逢坂誠二氏（立憲）に対し、6月4日の審査会幹事懇談会開催で改憲条文案の起草作業を行なうことを探しました。これについて、逢坂氏は記者団に「条文化作業はまだ早い」と述べました。

## 今月4日に条文起草着手へ 与党筆頭幹事「立憲抜きでも」

**大会決議**  
感染症と自然災害に  
強い日本を!



は、現在、超党派の国会議員301人と地方議員3314人が署名。全国32府県が審議促進を決議しています。

緊急事態条項については、現在、超党派の国会議員301人と地方議員3314人が署名。全国32府県が審議促進を決議しています。

令和6年  
6月1日  
第49号  
発行  
内外政治  
研究G  
代表 宮田修一

岸田首相「発議に向かって取り組む」

「フォーラム」などが開催。123人の国會議員（代理を含む）のほか、多数の地方議員や知事・副知事なども駆けつけました。

大会では最初に主催者は、現在、超党派の国会議員301人と地方議員3314人が署名。全国32府県が審議促進を決議しています。

議に向けた具体的な議論が前に進むよう、全力で取り組んでいく」と述べました。

自民・公明・維新・国民党の代表も意見を述べ、自民党中央の三村明夫氏が「国民の命と生活を守るために、『緊急事態宣言』によるルール転換」などを求め決議を行いました。

続いて岸田文雄首相が自民党総裁として登壇。「国民に選択肢を示すことは政治の責任であり、民党としても、国会の発行なわない」ということになれば、責任放棄と言わざりともやむを得ない。自民党として、国会の発

都市災害専門家  
「このままでは  
日本は潰れる」

大会では、日本医師会会長の松本吉郎氏のほか、被災地支援を続けてきた俳優の杉良太郎氏とアルピニストの野口健氏が意見を表明しました。野口氏は「日本は地震が起きてから（被災者救援を）一から用意すると、やつておくべき」と述べました。

したが、中谷氏は記者団に「全党そろっての協議が望ましいが、できない場合は（立憲や共産を除く）5会派で条文化したい」との考えを示しました。国会の会期末は23日に迫っており、「最終通告」を突きつけに作業に応じない立憲側はこれまで日本は潰れる」と警鐘を鳴らし、方議員の代表は「改憲発議で国民が判断する機会を」と訴えました。